

Laissons Alex « **VE2AFC** - Amitiés Franco- Canadiennes », comme il avait l'habitude d'énoncer son indicatif, nous conter ses débuts dans l'émission d'amateur. Je lui laisse la plume :

« **IL ETAIT UNE FOIS...** : Le 22 mai 1948, en matinée, je reçois mon autorisation : « **VE2AFC** ».

Il y a plusieurs jours que je surveille le facteur car j'ai passé mon examen fin avril : graphie à 10 mots/minute, plans des divers appareils et règlements internationaux. C'était du sérieux à l'époque ! C'est en 1947 que le virus de la radio m'avait atteint... Sur le petit radio AC-DC de table que nous avons chez mes parents – j'ai alors 16 ans – j'entends une voix qui couvre l'émissions que nous écoutions. Que se passe-t-il ?

*J'en parle à un de mes professeurs au collège, et il me dit que cela doit être un radioamateur pas très loin de la maison. Cet OM, c'est « **VE2AB** » qui est à environ 200 mètres de notre appartement : comme mon père le connaît, il lui téléphone et il m'invite à aller le voir. Toute une découverte : un émetteur de 100 watts, un récepteur AR-88 et des liaisons radio avec des amis un peu partout au Québec, même plus loin. Il me donne ma première carte QSL de SWL... Par la suite, j'écouterai en soirée, sur le radio Rogers Majestic au salon, assis sur un petit tabouret, la bande des 80 mètres et noterai les indicatifs pour recevoir leurs QSL...*

*Quelques heures après avoir reçu mon indicatif, je suis en QSO CW sur 3789 kc/s avec « **VE2WH** » que j'étais allé voir, alors que j'étais SWL. Mon émetteur est très simple : une 6L6 avec un seul quartz, un récepteur 3 tubes et un long fil comme antenne. C'est le début d'un temps nouveau ! En 1949, mes parents m'offrent un récepteur HQ-129X, et j'adhère au R.E.F. avec le numéro 6402 : la grande aventure du DX débute sur 20 m ... » (cf. : Lettre de **VE2AFC** – mai 2008)*



Alex « **VE2AFC** » à Paris, 60, boulevard de Bercy, devant le siège du R.E.F., en compagnie de Claude « **F9OE** », secrétaire général du R.E.F., à l'époque, et de Paul et Micheline ROSIER. Micheline a été pendant de très longues années la secrétaire du R.E.F. (photo de juillet 1961)

